

Liebe Vereinsmitglieder,

der Gewerbeverein präsentiert **zwei neue Mitglieder**: Eckhard Ahrens mit seinem Unternehmen „Ice Ecki“ und Stefan Duffner, der zu Beginn des Jahres die **Wischhusen-Haustechnik GmbH** übernommen hat.



Der betriebliche Schwerpunkt von Stefan Duffner, Inhaber der Wischhusen-Haustechnik GmbH: regenerative Energien, Heiztechnik und Badmodernisierungen.

Der gelernte **Zentralheizungs- und Lüftungsbauer Stefan Duffner** war nach seiner Ausbildung in Bremen-Nord als Projektleiter für verschiedene Unternehmen tätig. 2010 legte er die Meisterprüfung im Installations- und Heizungsbauhandwerk ab. Als **Inhaber der Wischhusen-Haustechnik GmbH** stehen ihm vier Mitarbeiter – und bei Bedarf auch noch der ehemalige Firmeninhaber – zur Seite. Der betriebliche

Schwerpunkt: regenerative Energien, Heiztechnik, unter anderem Brennwert mit Solarunterstützung oder Erdwärme mit Flächenkollektoren, sowie Badmodernisierungen, auch für altersgerechtes Wohnen. Für die Umsetzung in diesem wie in anderen Handwerksbereichen arbeitet Stefan Duffner mit ortsansässigen Unternehmen zusammen. Seine eigenen Mitarbeiter nehmen regelmäßig an Schulungen teil, um immer auf dem neuesten Stand der Technik zu sein. Die fachliche Kompetenz, die Fähigkeit, flexibel auf die Wünsche der Kunden reagieren zu können, ein faires Preis-Leistungs-Verhältnis und einiges mehr sprechen für den Jungunternehmer und sein Team.

Mit Eiswürfel für coole Getränke eroberte **Eckhard Ahrens** 1996 eine Marktlücke. Bereits zwei Jahre zuvor gründete „**Ice Ecki**“ eine mobile Cocktailbar und war mit einem Team von zehn Leuten als Barkeeper unterwegs. Von befreundeten Discothekenbesitzern erhielt er die Eiswürfel für die Getränke – bis er sich eine eigene Eiswürfelmaschine zulegte. Schnell kam die zweite Maschine hinzu. Produziert werden Voll-Eiskegel mit geringer Bruchhaftigkeit. Abnehmer dafür sind Gastronomie, Handel und Privatleute im Umkreis von bis zu 70 Kilometer. Die Produktionsstätte befindet sich in Vollersode, wo auch ein zirka 70 Quadratmeter großes Tiefkühlhaus zur Verfügung steht. Insgesamt drei Mitarbeiter managen den Betrieb. Ausgeliefert wird in speziellen Kühlfahrzeugen. Zehn Eismaschinen sorgen für stetigen Nachschub.

*Zehn
Eismaschinen
sorgen bei
Eckhard Ahrens
für ständigen
Nachschub an
Voll-Eiskegeln.*



Auch in diesem Jahr feiert Schwanewede sein **Dorffest**. Erstmals geplant im Rahmen der Veranstaltung am 18. August sind Hubschrauberrundflüge, für die die Veranstalter noch Sponsoren suchen. So können zwei Werbeflächen an den Seiten des Hubschraubers gebucht werden. Größe: jeweils 50 x 100 Zentimeter. Preis pro Werbefläche: 300 Euro.

Weitere Informationen:

Karl-Heinz Beyer

Telefon 04292-1437

Mail: rk.beyer@t-online.de

oder

Harz Helicopter

Inhaber Jörg Gattermann

www.harz-helicopter.de

Freundliche Grüße,

Der Vorstand